

8.947 AUTÓNOMOS DE LA REGIÓN CESARON SU ACTIVIDAD EN 2009

EL DATO DE LA SEMANA

La producción industrial cae un 12'4 % en un año

El dato de la pérdida de producción industrial en Castilla-La Mancha es malo, pero mejor que el nacional. Según el INE, en 2009 la producción industrial cayó en España un 17'3%, mientras que en nuestra región el descenso fue del 12'4%.

En noviembre la producción industrial mejoró ligeramente, con una caída del 4'1% de media nacional y del 0'9% en nuestra región.

Artes Gráficas de Toledo, en suspensión de pagos

El Juzgado de lo Mercantil ha admitido a trámite el concurso de acreedores presentado por la empresa Artes Gráficas de Toledo, propiedad del grupo italiano Pozzoni-Mondadori.

El conflicto laboral en la sede de la empresa en Toledo se desató el pasado mes de diciembre, cuando presentó un expediente de regulación de empleo para despedir a 75 de los 123 trabajadores. El comité de empresa, apoyado por CCOO, ha denunciado reiteradamente que Pozzoni-Mondadori está desviando carga de trabajo a otras fábricas y ha calificado de "tropelía" la actitud de la empresa.



LA JUNTAY LAS DIPUTACIONES VAN DE LA MANO A FITUR

Plan ambicioso de Castilla-La Mancha para intentar el turismo

El turismo, pese a la crisis, aguanta el tipo en Castilla-La Mancha, que en 2009 se posicionó como segundo destino nacional de turismo de interior y logró mantener su cuota de mercado turístico, además de registrar una mayor ocupación hotelera que la media nacional. La consejera de Cultura, Turismo y Artesanía, **Soledad Herrero**, está convencida de que el turismo será "el motor de crecimiento", por lo que el Gobierno regional apostará fuerte por la promoción. "Vamos a ser mucho más ambiciosos. Vamos a unir esfuerzo y presupuestos las cinco Diputaciones provinciales y el Gobierno de Castilla-La Mancha para ir más lejos. El turismo en nuestra región va bien pero queremos que vaya mucho mejor", ha manifestado la consejera durante la presentación de la participación de la Junta de Comunidades en Fitur (Feria Internacional de Turismo que se celebra en Madrid del 20 al 24 de enero,

precedida por Fitur-Congresos). Este año, el convenio que firma la Junta con las Diputaciones se amplía y no será sólo para acudir unidos a Fitur, sino a las demás ferias nacionales del sector (Valencia, Cataluña y Valladolid). El presupuesto del convenio es de 1.400.000 euros, del que el 40% lo aporta la Junta y el 60% las cinco diputaciones, que ponen cada una de ellas 170.000 euros. El coste del stand en Fitur (ubicado en el pabellón 7) cuesta 610.000 euros; "es un espacio diáfano, claro, estético en movimiento, estimulante, interactivo...", lo ha definido la consejera. Entre las novedades de esta edición destacan el Túnel de las Sensaciones -en él se podrá recorrer el turismo enológico, de salud y bienestar, activo y por la artesanía-, la presentación de "20 Escapadas de Leyenda por Castilla-La Mancha, el Club de Calidad de Turismo Gastronómico, etc.



PRÉSTAMO COCHE TOTAL

CAJA RURAL DE TOLEDO

Tu confianza nos hace importantes

¡Mas fácil que elegir el color de tu nuevo coche o moto!